



Vicky Lagos y José Sesé.

Homenaje a un hombre sencillo: JOSE SESE

AYER hubo una fiesta entrañable en nuestra casa: el homenaje a nuestro telefonista. José Sesé lleva ya casi veinticinco años con nosotros, a nuestro lado, compartiendo nuestros trabajos y formando parte de ellos. Entró Sesé en PUEBLO dos meses antes de que saliera a la luz nuestro primer número. Desde entonces jamás nos ha faltado su voz, que, a través del hilo telefónico, nos ha resuelto cada uno de nuestros pequeños o grandes problemas.

Ayer, por fin, tuvimos oportunidad de tributarle nuestro pequeño homenaje de admiración y cariño. Nos reunimos más de doscientas personas en torno a Sesé. Tico Medina, en primer lugar, y luego Alfredo Marquerie, y el veterano Ardila, y Marino Gómez-Santos después, hablaron en nombre de todos nosotros. A continuación, Jesús de la Serna, nuestro subdirector de Infor-

mación, le hizo entrega de una placa de plata. El director, Emilio Romero, le ofreció un gallito de bronce y un obsequio personal. Sesé contestó con emocionadas palabras agradeciendo a todos el cariñoso homenaje.

A la comida asistieron todos los redactores y colaboradores de PUEBLO. Los que saben, los que sabemos lo necesario y lo útil que es un hombre como Sesé en la centralilla telefónica de un periódico. También estuvieron allí, en la presidencia, seis chicas guapas, seis primeras actrices de nuestro cine y nuestro teatro, que quisieron adornar con su presencia el homenaje y honrar con su belleza a ese hombre eficaz y discreto que se llama Sesé. María Mahor, Vicky Lagos, Rosana Yani, Luz Márquez, Paula Martel y Doris Ken se sentaron en la presidencia de este homenaje inolvidable y sencillo en honor de un hombre sencillo e inolvidable: Sesé.

Pueblo 18 Marzo 1965